



22 10 2018 – Resumen de la Reunión del GT de la Mesa Delegada del MAPAMA – MITECO.

Productividad

Componente C2, se acuerdan, por parte del GT, las siguientes partidas:

- Cuando una Unidad sea deficitaria, esta perciba el complemento de productividad por el componente C2 y se abonará a todo el personal de la Unidad.
- Se propone unificar el pago de forma que:
 - A1 y A2 cobren 450 €
 - C1 y C2 cobren 300 €
- Corregir el art. 5.2 a) eliminando la frase que excluye a los horarios especiales.

Resolución Régimen de Horarios Especiales

Ya está el nuevo “reglamento” de HHEE, para su firma, que entrará en vigor con el próximo calendario laboral, aunque se puedan implementar, con antelación, algunas cláusulas del mismo que sean beneficiosas para el personal sujetos a este Régimen de HH.EE.

Especialmente la del límite de 1460 horas anuales, a partir del cual se compensa económicamente cualquier servicio extra que se realice no contemplado en su cuadrante de servicios. El presupuesto está aprobado para este año.

Cupo de interinos

- Por lo que se ve, la secretaría de presupuestos y gastos no está muy a favor de nuevos cupos así que, lo que queda de año, salvo los 6de OEP, es difícil que nos concedan más jornadas de interinos.

CC.OO. hemos trasladado nuestra preocupación a nuestra sección estatal del Ministerio para que intervengan a través del Subsecretario de MITECO y le expliquen de nuevo la gravedad del asunto.

Ruegos y preguntas

- **Acceso SS.CC.**, por la “Universitaria”, se han puesto ya contacto con la universidad, para ver cómo se resuelve.

- **Complementos de destino de las plazas de climatología**, no depende de Aemet, sino de Función Pública, se comprometen a tramitarlo.



- **Concurso general y específico**, están retomando el tema para sacarlo cuanto antes.

- Hemos preguntado a la Administración por la situación del personal que este año podría llegar a superar el **límite de las horas anuales** indicada en la Resolución de la SEAP para el año 2018 (1634 horas) y que no desean seguir haciendo horas a pesar de que se les compense económicamente. Función Pública nunca ha respondido a esta cuestión, aunque sí transmitió que deberían ponerse los medios para que ello no sucediera.

Se acuerda tener una reunión de la Comisión de seguimiento de HHEE para tratar este asunto.

- Insistimos en la grave situación de algunas unidades con **falta de personal** (ya indicado en anteriores reuniones) y que todavía no hemos tenido respuesta por parte de la Administración y seguimos sin saber nada al respecto.

Madrid, 26 octubre de 2018

CC.OO. en Aemet